



UACH convoca a realizar tesis de magíster para potenciar la industria regional

A través del Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC) del Gobierno Regional de Los Ríos y su Consejo Regional, la Universidad Austral de Chile abrió una convocatoria a estudiantes de magíster, para que realicen sus tesis de grado en la empresa privada o en algún servicio público.

“Buscamos propiciar y fomentar la vinculación entre

la universidad y el medio social y productivo regional, promoviendo innovaciones del tipo empresarial, de base científico-tecnológica, social e inclusive pública”, señaló la Dra. Leyla Cárdenas, responsable de la iniciativa.

La convocatoria estará abierta hasta el 06 de septiembre. **Conoce más y postula escaneando el código QR.**